
 

Asociación	Mexicana	de	Turismo	Educativo	AMTE	
Junta	mensual	
Zoom	

30	de	septiembre	de	2021	

Minuta	de	la	Junta	mensual	-	AMTE	

Jueves 30 de sep+embre del 2021; 16:00.  

En la reunión estuvieron presentes: William Herrera, Presidente; Manuel Camacho, Tesorero; Lionel 
Stumpert, Secretario; Pauline Bercon, Coordinadora General AMTE; Laura González y Alejandro Camacho , 
LINK EDUCATION&TRAVEL; Daniel López, Edex Educa+on Group; José Luis del Valle y Renán Herrera, 
Estudiantes Embajadores; Teresa Fernández, BTD Viaje;  César Conde, Dribaly; Perla Payán, Gled; Luz de 
María León, TK Tours; Antonio Mendoza, Mundo Joven; Han Steen, Universo Educa+vo; Lillian García, Nacel; 
Estefania López, Study Fuera; Rosy Ceceña, Agora; Liz Diaz y David Mendez, Emigra a Canada; Gerardo 
Muñoz, Dimi’s Adventure; Fernanda Sierra, CATS Colleges; Daniel Saldarriaga, Niagara College; Andrea 
Villanueva, Sprachcaffe; Juan Carlos Hernández, ILAC; Esmeralda Velázquez, ILSC; Lizeth Gross, EC English; 
Alejandro Blancas, UE; Ariadna Schdeva, Royal Roads; Maru Fernández, Atlas; Ricardo Riveras, Mohawk 
College; Yazmin Ramos y Gabriela De la O; University Canada West; Ivonne, Hermes Colleges; Jimmy 
Baeaglia, Panda Portal; Ale Moran y Nicole Beteta, Edupass; Rosalba Herrera, Assist Card; Alexandra 
Guerrero, Laudex; Gerardo Carranza, SideKick; Eduarda Prates, Apply Board; María del Pilar Bonilla, Nexpay; 
Eduardo Gonzalez, Edvisor; Martha Sánchez, US Commercial Service, Edgar Sánchez, Austrade.  

Invitados: Francisca Horton, Growpro Experience  

Aprobación del orden del día y toma de quórum.  

Asuntos por tratar de la Presidencia: 
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William comentó: Este mes se me hizo muy largo, no sé que impresión ustedes +enen, un placer 
saludarles. Como lo hemos visto en las úl+mas juntas, seguimos con nuestro plan de Crecer, 
Profesionalizar y Desarrollar y con buenas no+cias, hay interés por parte de escuelas, proveedores y 
agencias. Todos los meses, hemos tenido nuevos miembros y este mes no es la excepción. Lo que tenemos 
que fortalecer es nuestra comunicación en lo que estuvimos haciendo y en lo es AMTE , me voy a enfocar 
en eso  junto con el Comité de Comunicación. Normalmente tenemos juntas entre dos reuniones 
mensuales, este mes no hubo nada. Intentaremos que no pasen 4 semanas entre una junta mensual y la 
otra sin que haya por lo menos un evento.   

Hay muchas cosas que estamos haciendo y que no estamos compar+endo como el que varias 
escuelas que me pidieron que hiciéramos otras juntas. Se está compar+endo mucha información sobre lo 
que está pasando en cada país, tal vez deberíamos organizar algo con las embajadas.  

En la parte de profesionalizar, no hubo mucho cambio. En la parte de Desarrollar, estuve 
par+cipando en varios eventos dando a conocer a AMTE, la semana pasada tuvimos una junta coordinada 
por Martha Sánchez de US Commercial Service y el Representante de Comercio del Consulado de USA, el 
cual acaba de entrar, nos reunimos en Monterey dando a conocer todo lo que AMTE está haciendo. USA 
están desarrollando un cambio importante y +enen muchas ganas de promover el país como un des+no de 
educación, durante muchos años Estados Unidos fue el primer des+no y dejo su lugar a Canadá.  

También estuve en el ICEF de La+no América con mis colegas de Ecuador, Chile, Argen+na, 
Colombia y Brasil para ver cómo se están manejando, esto nos da mucha experiencia y podemos comparar 
lo que hacemos con lo que otros están haciendo.   

Par+cipé también en otro evento de La+no América promoviendo a AMTE, en todos estos eventos, 
se comparte mucha información sobre lo que se está haciendo y como se está viendo el mercado. 

Recibimos una invitación de ICEF Berlín para que AMTE esté de manera presencial, intentarán 
reunir a 900 personas, creo va a ser un evento muy grande, pero de América La+na no muchos van a ir, 
pensamos que sería una buena idea que  AMTE fuera, pero lo vamos a poner a consideración de todos y 
poner esta posibilidad a votación, ya que me propusieron dar un plá+ca en ICEF Berlin entonces tengo que 
confirmar si voy o no voy.  

El ICEF Miami va a ser un evento 100% virtual entonces lo que estaban pensando ir a Miami en 
lugar de Oaxaca, ahora si pueden asis+r a nuestro evento de fin de año, necesitamos saber el número final 
de par+cipantes porque ya nos urge terminar de armar el presupuesto final y el numero de habitaciones.  

Finalmente, hemos estado par+cipando en los eventos de GMA, en noviembre, hay una feria en 
Mérida de turismo al nivel nacional, el 6 y 7, hay unos eventos de la Ciudad de México. El 7 nos están 
invitando a visitar el aeropuerto Ángeles. Si alguien está interesado en conocerlo, va a haber lugares 
disponibles. Avísenme.    

También par+cipé en la junta de FELCA que es la asociación de asociaciones de turismo educa+vo 
al nivel mundial. Estamos aproximadamente 20 asociaciones de todo el mundo, se hicieron dos grupos; el 
primero está evaluando la posibilidad de hacer un contracto global entre agencias y escuelas. Yo estoy en 
este grupo y Manuel está trabajando en la parte financiera. Les estaremos informando de lo que se está 
haciendo y la primera junta es este lunes.   

AGENDA 2021 

! Octubre, 28: junta mensual   

! Diciembre, 6, 7 y 8 : evento de fin de año. 

! Enero, 27 : junta mensual  

! Febrero, 24 : junta mensual  
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La siguiente junta es el 28 de octubre y no hemos planeado ninguna junta mensual en noviembre 
porque nos estaremos viendo a principios de diciembre en Oaxaca, en el inter, me gustaría tener una junta 
con las escuelas o las embajadas.   

Estamos evaluando si nuestra próxima AG será en marzo o en abril para ya volver a retomar 
nuestra AG en el +empo en la que se hacia cada año, entre marzo y abril.    

Pauline comentó: Si les interesa tomar clases de inglés pueden contactarme y yo les pondré en contacto 
con IALC que nos ofreció tarifas especiales para que sus asesores puedan mejorar su nivel de ingles.  
Respecto al evento de fin de año, ya conocen las fechas, sería del 6 de diciembre al 8 de diciembre 24 ya 
confirmaron su par+cipación : Apply Board - Arden - Assist Card - Dribaly - Edupass - EF - Emigra a Canada - 
Enjoy Languages - Estudiantes Embajadores - Edvisor - Gled -  Hermes Colleges - Informa+on Planet - 
Laudex - LET - Navitas - Nacel - SideKick - UE (GUS).  
La fecha limite para confirmar su par+cipación es el 15 de octubre.  
Recuerdo los costos:  

• Habitación sencilla: $ 14 950  

• Habitación sencilla, ocupación doble: $ 14 950 + el costo de los desayunos (por definir)  

• Habitación doble dos camas dobles: $ 10 900  

* Incluye dos noches de hospedaje, 2 cenas, 2 desayunos, ac+vidades, coffee breaks, material audiovisual, 
renta de salón.  

* El boleto de avión, bebidas (cenas) y el traslado hacía el hotel no están incluidos.  

El programa está sujeto a cambio, pero es el siguiente:  

El úl+mo día, vamos a tener una plá+ca con ponentes así que +enen ideas de speakers que podríamos 
invitar, les invito a que nos las comparten.  

 Estamos buscando patrocinadores para las cenas, open bars, ac+vidades, el viaje de un speaker. 
Estamos abiertos a todo +po de propuesta y les estaremos mandando un correo. Si están interesados, nos 
reuniremos por zoom.   
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William comentó : Necesitamos que nos confirmen su par+cipación lo antes posible porque a veces hay 
personas que nos dicen que quieren ir pero nunca confirman. El hotel se ha comportado muy bien con 
nosotros. Hemos cambiado la fecha muchas veces y han sido muy pacientes. Hay pocas habitaciones y por 
el momento aun siguen  apartadas. Este evento va a ser un poquito diferente de las asambleas generales y 
queremos hacerlo a la medida de nosotros. El plan no está escrito en piedra, es una propuesta. Les pedimos 
sus sugerencias, estamos abiertos.  

Asuntos por tratar de la secretaría 

Lionel comentó: Ahora, para aquellos que no la conocen, les presento a Ivonne San Vicente que es la nueva 
representante de Hermes Colleges.  

Ivonne comentó: Estoy muy contenta y agradecida en formar parte de esta maravillosa asociación. Pauline, 
estuve promoviendo a AMTE y  te van a llegar algunos correos par parte de agencias que quieren ser parte 
de la asociación. Próximamente, les estaré hablando del grupo Hermes Colleges Network., es un grupo de 6 
colleges en Quebec.  

Asuntos a tratar por la Tesorería: 

Lionel comentó: Aquí el número de socios son 69 en total. 

A la fecha del 30 de sep+embre: 
• 36 miembros ya cubrieron el pago en la fecha acordada 
• 9 miembros +enen pendiente el 50% de su membresía 
• 3 miembros no han realizado el pago  
• 1 miembro +ene un acuerdo especial 
• 2 miembros solicitaron acuerdo, pero no han cumplido 
• 1 miembro está en proceso.  
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Aquí está el reporte financiero de la asociación:  

Si piensan realizaar el pago de su membresía, repórtense con Manuel para que lo pueda tomar en cuenta. 

Lionel agregó: De asuntos a tratar por proveedores, miembros honorarios y escuelas, no se reportaron 
nadie para agregar algo especifico.   

El próximo evento de integración será el 6 de diciembre, el primer día del evento de Oaxaca.  

Gerardo Carranza comentó: Primero que nada, quiero agradecer públicamente al equipo de Gled. Fueron 
grandes anfitriones del úl+mo evento de integración de AMTE. Creo que los que tuvimos la oportunidad 
de asis+r fue bueno vernos en persona y convivir un poco. Benigno, Perla, Dennih y Omar estuvieron ahí 
haciendo pruebas de covid en la entrada, acomodando a la gente, limpiando… Tenemos la próxima 
ac+vidad planeada en Oxaca. Va a ser once in a life+me experiencia. Váyanse preparando y les estaremos 
mandando los avances en el inter.  
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+(55)	6876	5957		ext.	200;	www.amtemexico.org

http://www.amtemexico.org/


 

Jimmy Baeaglia comentó: El entrenamiento ya salió al aire. Hemos trabajado con muchos de ustedes para 
hacer el onboarding, llenar su perfil, traer a todo su equipo, conectar con las escuelas con las que ustedes 
necesitan entrenamiento… Toda ha funcionado muy bien. Respecto al entrenamiento AMTE, el 10% de las 
88 personas que +enen acceso lo vieron. Vamos a hacer una campaña para que todos tengan 
conocimiento de este video.  

William comentó: Me gustaría poner a la votación la par+cipación de AMTE en ICEF Berlín. El presupuesto 
asignado sería el boleto de avión más los gastos diarios de 100 euros. El ICEF es el 1,2 y 3 de noviembre. 
Muchas agencias de México no van a par+cipar este año y sería bueno ser esta voz, el resultado de la 
votación fue que AMTE par+cipará ICEF Berlín y les haremos llegar el plan de nuestra par+cipación y con 
quien nos reuniremos antes de la próxima junta. Si +enen algo en especifico que quisieran que viéramos 
puedan contactarme directamente.  
Martha Sanchez, quieres pla+car un poco la reunión que tuvimos y lo que los Estados Unidos están 
haciendo.  

Martha Sánchez comentó: Gracias por recibir a nuestra principal commercial officer que está en Monterey. 
Ella va a ser vice supervisora de manera virtual en el portafolio educa+vo. Traemos nuevos planes, 
queremos hacer más colaboraciones con AMTE. Estamos tratando de organizar un seminario +po webinar 
para hablar sobre educación en Estados Unidos para que vean todas las oportunidades que tenemos y 
también lo del financiamiento. Queremos reconectar con la industria en general, estamos de regreso con 
mucha fuerza, además de  lanzar una nueva campaña de marke+ng donde queremos promover a Estados 
Unidos como un des+no educa+vo. Este esfuerzo se está haciendo en conjunto con 26 consorcios 
educa+vos que existen dentro de USA. Hay diferentes estados que están conformados como consorcios 
educa+vos donde todas las preparatorias, escuelas de ingles y universidades están trabajando en conjunto 
para promover su estado como des+no educa+vo. La campaña se va a lanzar en un par de semanas, les 
estaremos mandado información en cuanto tengamos la luz verde.  
Respecto a las vacunas aceptadas por los EEUU, es cierto, a par+r de noviembre va a cambiar un poquito 
para los viajeros internacionales, sin embargo, por el momento, esta nueva inicia+va está pensada 
únicamente para 33 países que +enen esta prohibición de viajar de su país hacía EEUU directamente. 
Actualmente estos países, si quieren entrar a EEUU, +enen que hacer una estancia de 14 días en un país 
que no está dentro de esta liste de países que no pueden entrar directamente. Después de estos 14 días, 
pueden entrar a EEUU. Este nuevo reglamento está pensado para evitar esta estancia de 14 días en un país 
dis+nto.  
Por el momento, todos los mexicanos, aunque no estén vacunados, pueden entrar a EEUU por aire. 
Todavía no está abierto via terrestre.  

Edgar Sánchez comentó: Estos úl+mos días, recibí varios comunicados de compañeros que no están 
presentes en la reunión que me gustaría compar+r con ustedes muy rápidamente.  Les pedí que todos nos 
hicieran llegar un comunicado, a través de Pauline, de todo lo que está pasando en sus países de manera 
muy detallada. Campus France me pidió que les recordaran la capacitación que va a tener lugar el 5 de 
octubre, a las 10 de la mañana, este webinar es para todas las agencias interesadas en la actualidad de los 
tramites de educación superior francesa.  

Tenemos otro mensaje por parte de Ana Royo de Irlanda. se abre a clases presenciales a par+r de 
este mes de sep+embre con lo cual observan poco a poco un retorno a ac+vidades más o menos normal.   

Finalmente, Australia a comenzado un piloto a través del estado de New South Wales para recibir 
estudiantes internacionales. Como lo he comentado en un algún correo anterior, Australia va a ir abriendo 
no como nación sino estado por estado. Cada estado +ene que presentar un piloto el cual +ene que ser 
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aprobado por el gobierno federal y a par+r de ahí, empieza un proceso hasta que se puede abrir 
completamente. New South Wales va a ser el primero estado que se abra a esta prueba de piloto, la idea 
es que empiece a par+r de diciembre de este año y con un poco de suerte para 2022 poder seguir 
operando de manera normal, sabemos que el segundo estado que está preparándose es el de South 
Australia y el tercero sería el estado de Victoria. Van a ir poco a poco y les iremos informando de cualquier 
+po de avances. Australia solamente van a estar aceptando 3 vacunas que son Pfizer, Astra Zeneca y 
Moderna, todas las otras vacunas por el momento no están reconocidas. Está información no está escrita 
en piedra y podrá ir cambiando con el paso del +empo.  

Eduarda Prates de Apply Board comentó: Yo he visto que si hay más movimiento, este mes ha sido 
larguísimo, pero hay más búsquedas, mas estudiantes aplican, se ha visto un incremento para los EEUU, 
antes los estudiantes buscaban casi solamente a Canadá con nosotros.  

Esmeralda Velázquez comentó: Esta semana tuvimos un webinar con nuestro director de ILSC en Sydney 
con algunas recomendaciones para nuevos ingresos para Australia. Me pueden contactar para que les 
mande la grabación y podemos conversar al respecto.  

Maru Fernández de Atlas  comentó : De Atlas, ha sido un boom desde que salió la no+cia sobre Irlanda, 
hace dos semanas que se abrió y se ha vuelto en una locura, de los grandes beneficios que está dando 
Irlanda al momento es que, si no +enes vacuna o que no es aprobada, todavía puedes viajar y la 
cuarentena no +ene que ser de 14 días. La pueden reducir a 5 días y se hacen la prueba PCR. Es algo que 
ha funcionado muy bien en La+no América. Las vacunas aceptadas son Pfizer, Astra Zeneca, Moderna y 
Johnson and Johnson, si se +enen, no +enen que viajar con una prueba PCR, no es obligatorio hacer la 
cuarentena en un hotel, pueden hacerla en nuestras casas de familia. Todo volvió a la normalidad, el 
proceso de visas puede tardar un poco más porque hay muchas solicitudes, pero todo funciona normal.  
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